

BOLETÍN DE PRENSA No. 277 ->>

- Labor de administrativos ha sido fundamental para que la UAA sea reconocida como una de las mejores instituciones de educación superior en México: FJAG.
- Fueron 64 los trabajadores administrativos de confianza de la UAA que este 2017 cumplieron 10, 15, 20, 25, 30 y 35 años de servicio.

Las certificaciones nacionales e internacionales, así como los distintos reconocimientos que distinguen a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se deben en gran medida a la incansable labor de su personal administrativo que, a través de su dedicación en cada una de sus áreas laborales, han abonado al alcance de los objetivos institucionales; así lo manifestó el rector Francisco Javier Avelar González, durante la ceremonia de reconocimientos por años de servicio a su personal administrativo de confianza.

Avelar González mencionó que para la comunidad universitaria no pasan desapercibidas cada una de las labores que emprenden diariamente, pues su trabajo es el sostén de las actividades estudiantiles y académicas, ya que son los encargados del funcionamiento ordenado y ejemplar de la Universidad.

Por ello, instó a los reconocidos a hacer frente a los desafíos generados por las nuevas dinámicas sociales, educativas, fiscales, legales, entre otras, por lo que expuso que como parte de una comunidad universitaria es necesario brindar respuestas eficientes ante dichos panoramas de la entidad y del país.

En ese sentido, exhortó a los trabajadores a continuar integrando esfuerzos en equipo para alcanzar los objetivos planteados en el Plan de Desarrollo Institucional de la UAA, respondiendo a la necesidad de simplificación e integración de los procesos administrativos, atender y realizar mejoras a las áreas de oportunidad de una forma eficiente y oportuna.

Finalmente, al realizar la entrega de los reconocimientos a 64 trabajadores administrativos de confianza que este 2017 cumplieron 10, 15, 20, 25, 30 y 35 años de trayectoria en la Institución, el rector felicitó a los galardonados y reconoció que su trabajo que ha sido medular para el fortalecimiento y desarrollo de la Máxima Casa de Estudios en el estado.

Cabe mencionar que, durante esta ceremonia, Maricela Quezada Mendoza, jefa del departamento de Recursos Humanos, en representación de los colaboradores premiados, brindó un mensaje en el cual expresó su agradecimiento a la Institución por brindarle a lo largo de sus 35 años de servicio, oportunidades de crecimiento en los ámbitos personal y profesional, así como desenvolverse en un lugar con excelente ambiente.

En esta ceremonia se contó con la presencia de Felipe de Jesús Salvador Leal Medina, presidente de la H. Junta de Gobierno; Jesús González Hernández, Secretario General de la UAA; Alejandra Herrera Alonso, jefa de la sección de Desarrollo Integral del Departamento de Recursos Humanos; así como decanos, directores generales, jefes de departamento y familiares de los reconocidos.

